



# ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本



## 3年ぶりの菊陽町音楽会♪～音と心を合わせて～



10月27日、武蔵ヶ丘中学校の体育館で実に3年ぶりの音楽会が開催されました。代表で参加した3、4年生の合唱や合奏は、元気はつらつで息もぴったり合っており、見る人に感動を与えました。そしてなによりも音楽会を心から楽しみ、自信をつけた子どもたちの姿がとても素敵でした。これからの3、4年生の成長がますます楽しみです。

## 集団宿泊教室を実施しました！



## 10月の様子



10月26、27日5年生の集団宿泊教室を実施しました。宿泊するのは音楽会と同様、実に3年ぶりでした。観音岳ハイキング、ナイトゲーム、ニジマスつかみ、木工ストラップ作りなど、たくさんの体験ができました。児童同士で助け合う姿もたくさん見られたようです。2日間で学んだことを生かし、上級生としての姿にますます期待しています。

## 収穫の秋～稲刈り～



10月20日、5年生がこれまで育ててきた稲を収穫しました。初めて体験する児童がほとんどでしたが丁寧に作業を進めることができました。次はいよいよ精米です。

10月の児童集会は、図書委員会の児童が昔話クイズと図書室利用時のルールについて発表しました。読書の秋、素敵な本にたくさん出会ってほしいですね。



## 放送体験募集ボックス

放送委員会の児童が1年生から4年生までの児童を対象に「あなたもアナウンサーに！」と放送体験を呼びかけています。

## 応募BOX登場！

## ドッジボール大会応募ボックス

運動委員会の児童がドッジボール大会出場チームの募集を行いました。昨日から始まり、お昼休みの体育館は子どもたちの元気な声が響き渡っています。



## 菊陽町文化祭（書写の部）の作品づくり



10月は、どの学級も書写の時間、菊陽町文化祭の作品作りに取り組んでいる児童の姿が見られました。心を落ち着かせて、文字を正しく、美しく書こうと集中して取り組んでいる様子に感心します。今年度も書道教室の中原和歌子先生を講師にお迎えし、3年生の毛筆の指導を行っていただきました。ありがとうございました。